

DANREM 043/GATAM Ikuti Upacara Peringatan HUT Ke-75 TNI Secara Virtual Bersama Unsur Forkompimda Provinsi Lampung

Agung Sugenta Inyuta - LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 5, 2020 - 19:40



HUT Ke-75 TNI

LAMPUNG - Tentara Nasional Indonesia (TNI) memperingati Hari Ulang Tahun

(HUT) ke-75 hari ini, upacara peringatan kali ini berbeda karena harus digelar secara virtual sebagai upaya pencegahan pandemi virus corona (Covid-19), Upacara Hari Ulang Tahun TNI ke-75 untuk wilayah Provinsi Lampung dipusatkan di Makorem 043/Garuda Hitam, Senin (5/10/2020) bertempat di Aula A. Yani Makorem 043/Gatan jalan Teuku Umar Penengahan Bandar Lampung.

Komandan Korem 043/Garuda Hitam Brigjen TNI Toto Jumariono, S.S.,M.I.Kom, didampingi Gubernur Lampung Ir. H. Arinal Djunaidi, Kapolda Lampung Irjen Pol Purwadi Arianto, Ketua DPRD Provinsi Lampung Lampung Bpk. Mingrum Gumay, Kajati Lampung diwakili Asintel Kajati Bpk. Edy Winarko, Kepala Pengadilan Tinggi Lampung diwakili Hakim Tinggi Bpk. Sondang, Kabinda Prov. Lampung Brigjen TNI Wahyu Hadi P, Danlanal Lampung Kolonel Laut (P) Nuryadi, Danbrigif 4 Mar/BS diwakili Wadanyonif Mar 9 Mayor Mar Piski Ade Putra, Danlanud Pangeran M. Bunyamin Letkol Pnb Ronal, Kasrem 043/Gatam Kolonel Inf Beny Sulistiono, Dandim 0410/KBL Kolonel Inf Romas Herlandes, Danyonif 143/TWEJ Mayor Inf Triano Iqbal.

Usai mengikuti upacara HUT TNI Ke 75 tahun 2020, dilanjutkan dengan acara syukuran yang berlangsung secara sederhana, namun tidak mengurangi kehikmatan dan makna dari peringatan tersebut, “ Selama 75 Tahun Pengabdianya, TNI Telah Memberikan Darma Baktinya Kepada Masyarakat, Bangsa Dan Negara. Tumbuh Besar Dan Berkembangnya TNI Hingga Mencapai Usia Yang Ke-75 Tahun Ini Tentu Tidak Terlepas Dari Peran Serta Dan Kontribusi Seluruh Masyarakat Lampung Yang Telah Ikut Memiliki Dan Membesarkan TNI Hingga Mencapai Kondisi Seperti Sekarang Ini “.

Memberikan Yang Terbaik Kepada Masyarakat, Agar Semakin Maju, Aman Dan Sejahtera. Dukungan, Kerja Sama Dan Sinergitas Yang Selama Ini Telah Terjalin, Mari Terus Kita Tingkatkan. Apa Yang Terbaik Untuk Masyarakat Lampung, Itulah Yang Terbaik Untuk TNI, Hal Ini Selaras Dengan Tema Peringatan HUT TNI Tahun Ini, Yakni : ” Sinergi Untuk Negeri ”.

“Saya Menyampaikan Terima Kasih Dan Penghargaan Kepada Gubernur Provinsi Lampung Serta Unsur Forkopimda Atas Kerja Sama Dan Dukungan Yang Diberikan Kepada TNI Sehingga Dapat Melaksanakan Tugasnya Dengan Baik Dan Berhasil. Saya Berharap Dukungan Dan Kerja Sama Ini Dapat Terus Dipertahankan, Bahkan Lebih Ditingkatkan Di Masa-Masa Yang Akan Datang “ tegas Danrem 043/Gatam Brigjen TNI Toto Jumariono, S.S.,M.I.Kom.

Upacara peringatam HUT TNI yang Ke 75 tahun 2020, juga di ikuti Para Dandim Jajaran Korem 043/Gatam, Para Kasi/Pasi Korem 043/Gatam, Ka Satdisjan Jajaran Korem 043/Gatam, PJU Polda Lampung, Para Pimpinan dan Prajurit unsur TNI AL, TNI AU, Prajurit dan PNS Korem 043/Gatam beserta jajaran.(Ferry)